

SANTA MARTA DE TORMES

La deuda del IBI de los pisos vacíos de los bancos asciende a 36.000 euros

Un total de 49 inmuebles son propiedad de entidades financieras en el municipio ■ El Consistorio aplicará un recargo fiscal del 50% a las viviendas para obligar a venderlas

EÑE | SANTA MARTA

El Consistorio de Santa Marta trabaja por el control y la garantía del cumplimiento de la normativa municipal. De ahí que una de las principales tareas en las que insisten los responsables municipales es evitar la morosidad existente en el pago de impuestos y tasas municipales, como es el caso del IBI de las viviendas vacías que son propiedad de los bancos.

En total son 49 inmuebles del municipio los que, como consecuencia de la crisis económica, están en manos de las entidades bancarias o inmobiliarias bancarias y acumulan una deuda de 36.000 euros que dejan de ingresarse a las arcas del Ayuntamiento.

En este sentido, los responsables municipales confían que cumplan con su obligación y que formalicen el pago dentro del plazo establecido, ya que algu-



Bloques de viviendas en la travesía principal del municipio. | EÑE

nos todavía están en periodo voluntario.

Por ello, una de las principales modificaciones que se han llevado a cabo a la hora de elaborar las ordenanzas fiscales para el próximo año está el recargo del

50% para estas viviendas desocupadas de las que son propietarias las entidades financieras, con el objetivo de provocar una salida rápida de estos inmuebles al mercado.

Una medida bien aceptada

por los vecinos y que se suma a la congelación generalizada del resto de impuestos municipales y bonificaciones para los colectivos más desfavorecidos.

Asimismo, desde el punto de vista urbanístico otra de las mejoras dirigidas a ayudar a recuperar la construcción en la localidad es la rebaja del 95% en la licencia urbanística para viviendas de protección, que se suma al ya existente del 50% del ICIO. Esta medida supone un incentivo que nunca antes se había propuesto para la construcción en el municipio de viviendas sujetas a algún régimen de protección, que repercutirá en el coste final para los propietarios.

Bonificaciones a las que se une la reducción del IBI rústico al mínimo legal y del 95% en la apertura de negocios por los vecinos que se acojan al pago único del subsidio por desempleo para convertirse en autónomos.

Las dependencias de la Guardia Civil cierran de forma temporal por obras de mejora

EÑE

Las dependencias de la Guardia Civil de Santa Marta, ubicadas en la urbanización Sigmo XXV, permanecerán cerradas al público durante un periodo aproximado de tres semanas con motivo de las obras de renovación y mejora que se van a llevar a cabo en su interior.

Por este motivo, durante el cierre temporal del cuartel santamartino, se ha habilitado la oficina para dar servicio a todo aquel que necesite o requiera la actuación de los agentes, en la Comandancia de la Guardia Civil de Salamanca, en la avenida Carlos I y a través del teléfono 923127224.

De esta manera, la prestación del servicio al ciudadano se mantendrá con normalidad y no sufrirá ninguna merma en la atención a los santamartinos y la comarca, a pesar del cambio físico de las instalaciones durante el periodo de duración de las obras.

Próxima entrega: Domingo 13 de noviembre
ARABESQUE



Consigue cada domingo esta exclusiva colección de boles Edición Limitada Habitat.

Versátiles y de gran capacidad: Cereales, frutas, cremas, aperitivos, ensaladas, etc.

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor



Precio especial suscriptor **2,50 €**

Precio colección completa **19 €**

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

DOÑINOS DE SALAMANCA



Los jóvenes son el principal colectivo para lograr la participación. | EÑE

Creados los registros de peñas y asociaciones municipales para fomentar la participación vecinal

EÑE | DOÑINOS

El aumento de la participación ciudadana en las actividades y la vida municipal es el objetivo que ha llevado al Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca a crear el registro municipal de asociaciones y un censo específico de las peñas existentes en la localidad.

De esta manera, y para lograr una mayor implicación de los vecinos y los distintos colectivos locales en la actividad y el desarrollo diario del municipio, el alcalde, Manuel Hernández, asegura que la intención es mantener una relación

directa con el responsable de cada agrupación y peña con el objetivo de conocer cuáles son sus prioridades, necesidades y preferencias y así llegar a acuerdos para organizar y programar actividades a lo largo del año, además de las fiestas patronales.

Con ello, como insiste el primer edil, cumplirá uno de los compromisos adquiridos al llegar al Consistorio, por lo que el nuevo concejal del área iniciará en breve una ronda de contactos con cada asociación para formalizar un calendario y programar actos.

CARBAJOSA

Las sesiones de cuentacuentos infantiles vuelven a la Biblioteca

La sala infantil de la Biblioteca Pública de Carbajosa acoge cada semana las sesiones de animación a la lectura para fomentar este hábito en los más pequeños. Así, los martes por la tarde durante el curso escolar tendrán lugar los cuentacuentos y talleres sobre las historias que se cuentan. Los niños estarán divididos en dos grupos por edades: en el primer turno participarán los de 3 y 4 años y en el segundo, los que tengan de 5 a 7 años. El objetivo es producir un acercamiento afectivo e intelectual a un libro concreto para estimular la creatividad infantil. | EÑE

ALDEASECA

Los mayores de la localidad participan en el programa 'Depende de Ti'

Los mayores de 60 años de la localidad pedánea de Villares, Aldeaseca de Armaña, participan en las sesiones del programa 'Depende de Ti', subvencionado por la Diputación e impartido por la técnica del CEAS Rural Norte. El objetivo de los talleres y actividades que se desarrollan cada semana es fomentar el envejecimiento activo, entrenar la memoria, ofrecer ayuda a los asistentes para afrontar la vida en soledad y realizar ejercicios de gimnasia para mantenerse en forma, son algunas de las propuestas. | EÑE